
様式第１（第６条関係） 

議会報告会等実施報告書【Ａ班】 

 

開催日時 
令和６年２月１日（木） 

午後１時００分 ～ 午後２時３０分 

開催場所 大口町健康文化センター １階多目的室 

出席議員 

委員長   佐名 かよ子  

委員    社本 與七  （記録） 

委員    仙田 王一  （趣旨説明・司会・進行） 

委員    大竹 伸一 

参加者数 リトルベアーズ ３人 

実
施
内
容 

議会報告会  

意見交換会 

・リトルベアーズから見た子育て支援センターの良いとこ
ろ 使いづらいところ     

・リトルベアーズの今抱えている悩み   
・子育て支援であったらいいなと思う事  

要望・提言等 

・子育て中のママ達と一緒に活動したいが、グループの人数
が減っている。 

・リトルベアーズの活動等 SNS を使って発信し PR している
が自力では限界を感じている。 

・行政からの協力を得てイメージアップにつなげたい。 
・行政と協働できることはないか、バックアップをお願いし

たい。 
・行事やイベント事を行政や他のサークルと共催すること

で、活動の PR にもつながるし、施設の利用促進にもつな
がると考える。 
【詳細は別紙】 

その他特記事項 

「子育て支援センター」「児童センター」に対し、利用者側
からの目線で見た感想などから、改善点があると思います。 
そんな中、いろんなサークルと共催ができる機会があるこ
とによって、行政施設をもっと活用できるのではと感じま
した。 

  

令和６年２月１５日 

大口町議会議長 江口 昌史 様 

議会広聴広報常任委員会委員長 社本 與七 様 

文教福祉常任委員会委員長 佐名 かよ子 



議会報告会等実施報告書【Ａ班 別紙】 

相手方：リトルベアーズ 

 

Ａ班：意見交換会から 

リトルベアーズから見た子育て支援センターについて 

良いところ 

・玩具がたくさんある。 

・保育士がいるので安心して利用できる。屋外の活動ではしっかりみていた 

だける。 

・子育て講座などを利用できる。 

・初めての子は利用しやすい。 

 

使いづらいところ 

・通うための足の確保に制限がある（足がない） 

・参加者みんなで行動することで自由度がなく、子どもにとって向き不向き 

がある（気質の違い）。 

・２人目、３人目の子どもがいる場合、一緒に連れて行かなければならない

時、子どもにとって遊ぶ環境が違うので、それぞれ感じ方が違う。 

・リトルベアーズの活動ではアクティブなことができる。 

（苗植え、七夕、かりもりなど野菜の収穫、水遊び、夏まつり、芋堀、社会見

学など） 

・親同士のつながりがその場限定になる。 

  



視点１：活動の中で今悩んでいる事 

・グループの人数が減っている 

・親が働きに行きはじめる。 

・育休期間が１年のため、幼稚園、保育所、認定こども園等の３歳児無償化

を利用し働きに行く。 

・一緒に活動したいママたちを募集したり、SNS で情報の発信を行っていたり

するが限界がある。 ➡行政からの協力を得てイメージアップにつながるよう

バックアップをお願いしたい。 

・行事やイベント事を行政や他のサークルとの共催できれば、リトルベアーズ

の活動の PR にもつながると思う。また、それによって行政施設の利用促進に

もつながるとのではないかと考えます。 

 

視点２：子育て支援であったらいいなと思う事 

・コロナ禍で減ったイベントの再開 

・親のみのイベント➡子どもを第３者に見てもらうことができる 

・子育てチケット➡タクシー券、チョイソコ的な乗り物 

・屋外イベントの施設利用のための協力➡人、場所 

（苗植え、かりもりなど野菜の収穫、水遊び、夏まつり、芋堀、社会見学、 

バザーなど）   

・子ども服のリユース、チャイルドシートなどのレンタル 

 

 

-まとめ- 

「子育て支援センター」「児童センター」に対し、利用者側からの目線で見

た感想などから、改善点があると思います。そんな中、いろんなサークルと

共催ができる機会があることによって、行政施設をもっと活用できるのでは

と感じました。 


